

Nitz und Büchel stehen bereit

Leichtathletik DM-Ausblick

Neben Marius Lewald hat der LC Adler zwei weitere DM-Starter in seinen Reihen: Mittelstreckenläufer Bastian Nitz vom LC Adler geht am 8. August in Köln bei den Deutschen Jugendmeisterschaften der U16 in Köln an den Start. Er hatte sich Anfang Mai bereits sehr früh im Wettkampffahr mit einer Zeit von 9:48,74 Minuten für die 3000 Meter qualifiziert. Die benötigte Ausgleichsleistung in dieser Altersklasse reichte er Ende Mai bei den NRW-Blockmeisterschaften in Aachen im Block-Lauf nach. Auf dem Weg zu den Deutschen Meisterschaften wurde er über diese Strecke bereits Vize-Nordrheinmeister in Essen und Westdeutscher Meister in Hamm/Sieg.

Der dritte DM-Starter der Adler ist Werfer Dustin Büchel, der sich in der U16 für die Deutschen Blockmeisterschaften qualifizierte. Ende Mai hatte er die benötigte Punktzahl im Block-Wurf für die Meisterschaften im September in Lübeck erreicht. Derzeit muss er jedoch verletzungsbedingt pausieren und hofft, bis Anfang September wieder fit zu sein, um seine Leistungen in der norddeutschen Hansestadt unter Beweis zu stellen.